

*Le collectif chilien de Villa Sur
envoie des médicaments et du
matériel à Cuba*



Imagen ilustrativa (PL)

Santiago du Chili, 16 sept (RHC) Le collectif de solidarité avec Cuba de la ville chilienne de Villa Sur a envoyé lundi un don de médicaments, de fournitures et d'équipements à l'île pour atténuer les effets du blocus nord-américain sur le secteur de la santé.

Ana María Villagra, porte-parole du groupe, a expliqué à Prensa Latina que depuis la pandémie de Covid-19, elle a analysé avec des amis et des voisins la possibilité d'apporter une aide et a organisé à plusieurs reprises des activités visant à obtenir des ressources.

« Les gens ont réagi et nous avons eu une bonne réponse. On devient une sorte d'activiste », a-t-elle déclaré.

Elle a précisé que, cette fois-ci, ils envoient des tensiomètres, des sondes vésicales, des thermomètres, des seringues, des bassins d'hôpital et d'autres fournitures, ainsi que des analgésiques, des anti-inflammatoires et des contraceptifs.

Cette initiative a été rejointe par d'autres groupes, tels que les Internationalistes, ainsi que par des membres du Parti communiste du Chili (PCCh) qui participent à la campagne « Un granit d'amour pour Cuba ».

Villa Sur est un quartier de la commune de Pedro Aguirre Cerda, situé dans le secteur sud de la ville de Santiago du Chili.

« Cuba est victime d'un blocus criminel depuis plus de 60 ans », a dénoncé Elizabeth Jiménez, conseillère municipale de la commune et candidate à la réélection pour son troisième mandat.

Elle a rappelé que le pays caribéen a manifesté à plusieurs reprises sa solidarité avec le Chili, notamment après le tremblement de terre de 2010, et a formé des milliers de médecins du monde entier, dont des centaines de Chiliens.

Juan Carlos Calderón, membre du PCCh, a évoqué l'aide apportée par la nation caribéenne à d'autres pays en cas de catastrophes et d'épidémies.

Julio Espinoza, secrétaire politique du PCCh dans la commune de Pedro Aguirre Cerda, a remercié le collectif Villa Sur et tous ceux qui ont travaillé pour collecter des médicaments et du matériel pour l'hôpital gynéco-obstétrique de Guanabacoa.

« Nous connaissons les difficultés qu'ils traversent. Nous avons écouté le ministre cubain des affaires étrangères évaluer le coût du blocus », a déclaré Julio Espinoza, qui a appelé à poursuivre les efforts pour aider l'île.

Le ministre des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a récemment indiqué qu'entre le 1er mars 2023 et le 29 février 2024, le siège économique, commercial et financier a causé des dommages estimés à plus de cinq milliards de dollars (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/365275-le-collectif-chilien-de-villa-sur-envoie-des-medicaments-et-du-materiel-a-cuba>



Radio Habana Cuba